

正しく動き、美しくつながり、強く創り出す「未来を生き抜く力」を育成する学校



「たい」のあふれる時津小



↑こちらからも↑

令和6年 9月30日（月）

発行人：校長 森内 秀学

歩けなくても大盛況！～ファミリーウォーク～

雨で歩けなかった9月21日（土）のファミリーウォーク。泣く泣く「ウォーク」はあきらめて、ウォーク後に室内で行う予定だった「プチ縁日」だけを開催しました。これが大盛況！ナイトウォーク時代から数え、歴代2位という「300人」の参加者にお越しいただきました。フリースローはPTA本部、くじ引きは浦地区、ヨーヨー釣りは野田地区、射的は元村1, 2地区、そして、ゴールボールは本校職員で担当しました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

今回は、その特集です。写真が小さいので、ぜひ右上のQRコードからもご覧ください。



雨が降る暗闇の中、たくさんの参加者です。感謝！



これは、体育館で行ったゴールボール。アイマスクをしたキーパーの親に向かって、子どもが鈴の入ったボールを転がし、ゴールをねらいます。入れたら子どもが、止めたら親が商品をもらいます。商品がよかったです。親も本気！わざと入れさせてあげる方もいれば、余裕で止めて実力を見せつける方もいましたよ。



1階体育館横の1年生教室も、出店の会場になりました。ここは、懐かしのくじ引きコーナー。どれをひいても大当たりと思えるほど様々な商品が取り揃えてありました。子どもも親も、みんな笑顔です。



これは1年生教室の射的コーナー。そもそも射的そのものをしたことがない子どもが多い上に、弾が当たるといい賞品がもらえるものですから、もう大賑わい。



体育館のフリースローコーナー。年齢によってハンデをつけて行いました。写真は、林田PTA会長です！



体育館入り口のヨーヨー釣り。安定の人気です！

「子どものために」と、学校、保護者、地域が一つになった姿は、まさに「美しくつながる」姿でした。